

Desarrollo local y **sostenibilidad**



El Área de Economía Regional y Hacienda Pública ha analizado la relación entre desarrollo local y sostenibilidad en un seminario celebrado en Albacete. En la imagen, la coordinadora del programa, Mercedes Sanz Gómez; el decano de Económicas, Ángel Tejada y el profesor José Baños.

Una iniciativa del área de Derecho Laboral en Albacete

Alta participación en las jornadas sobre garantías ante el **despido**

Un total de 252 personas, entre quienes se encontraban profesores universitarios, jueces, magistrados, abogados e inspectores de trabajo, han participado en las jornadas sobre las garantías de los trabajadores ante el despido que se han celebrado en el campus de Albacete a instancias del área de Derecho Laboral de la Escuela de Relaciones Laborales.

El encuentro, dirigido por el profesor de la UCLM Joaquín Aparicio Tovar y el magistrado Joan Agustí Maragall, fue inaugurado por el vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero. Tras él, intervino el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, quien ofreció una visión sindical del tratamiento del despido por razones económicas. En la jornada de apertura, intervinieron también el profesor de la UCLM Antonio Baylos Grau, quien habló del despido y el derecho del trabajo; y el codirector del curso y magistrado del Juzgado de lo Social nº 33 de Barcelona, Joan Agustí Maragall, con la ponencia titulada *Despido impropio como alternativa a la extinción por causas objetivas y al despido colectivo: reflexión crítica y problemas prácticos*. Cerró la primera sesión la profesora de la Universidad de La Laguna Margarita Ramos Quintana para repasar la jurisprudencia del Supremo en torno al concepto de cau-

sas económicas, técnicas, organizativas y productivas de despido.

La segunda y última jornada del seminario contó con la intervención del profesor de la Universidad de Sevilla Jesús Cruz Villalón y de la jueza del Juzgado de lo Mercantil nº 1 de Cádiz Nuria Orellana.

■ Igualdad, empresa y discapacidad

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real ha celebrado la segunda edición de sus jornadas de igualdad, que se han centrado, en esta ocasión, en la empresa y la discapacidad. El encuentro, inaugurado por el vicerrector Francisco Alía y dirigido por los profesores de la UCLM María Soledad Campos y Francisco José Fernández, reunieron a expertos, protagonistas y afectados, con la intención de acercar a los alumnos las políticas sociales y económicas que en materia de igualdad existen para el colectivo de personas con discapacidad.

■ Guía de la empresa responsable

La Fundación de la Universidad regional ha publicado *La dirección de la empresa responsable. Guía de implantación y buenas prácticas en Castilla-La Mancha*, una obra que pretende clarificar el concepto de Responsabilidad Social Empresarial (RSE) en todas sus dimensiones y explicar la forma en que las pequeñas y medianas empresas puedan aplicarlo, haciéndolo compatible con sus objetivos de eficiencia económica y rentabilidad. El trabajo ha sido coordinado por los profesores de la UCLM Fátima Guadamillas Gómez y Jesús Fernando Santos Peñalver, y por la presidenta de la Asociación por el Pacto Mundial de Castilla-La Mancha (APM), Natacha Espinosa Ferrández.

II Congreso Internacional sobre Turismo, Economía y Medio Ambiente, en Cuenca

Los expertos abordan el futuro del **turismo ambiental**

El turismo medioambiental tiene unas excelentes perspectivas en Castilla-La Mancha. Al menos así lo aseguraron algunos de los participantes en el II Congreso Internacional sobre Turismo, Economía y Medio Ambiente que se ha celebrado en la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca. Por iniciativa de las universidades de Castilla-La Mancha y Florencia, más de ciento cincuenta profesores

universitarios y expertos de la gestión turística y ambiental han debatido sobre cuestiones de actualidad del sector: métodos y aplicaciones estadísticas, diversificación turística, 'pricing', novedades legales, sostenibilidad y turismo, o satisfacción del turista. Este congreso internacional, dirigido por los profesores de la UCLM José Mondéjar y Manuel Vargas y por Guido

Ferrari, de la universidad florentina, acogió la presentación de los libros *Impacto ambiental de las actividades económicas* y *Temas y tendencias de investigación en turismo*. El encuentro fue inaugurado por el vicerrector del campus de Cuenca y Extensión Universitaria, José Ignacio Albetosa, y la decana de la Facultad de Ciencias Sociales, María Ángeles Zurilla, entre otras personalidades.